

Deux entreprises s'installent dans le centre de Coutainville

Agon-Coutainville

Vendredi 13 octobre a eu lieu l'inauguration de deux entreprises et d'un espace d'exposition qui se sont installés dans les locaux situés au 40 rue Amiral Tourville.

LR Energies est une entreprise de plomberie et de chauffage, tandis que l'atelier Dupriez est une agence d'architecture et d'architecture d'intérieure.

Ils partagent ces nouveaux locaux rénovés.

Lors de cette soirée, ils ont pu présenter leur entreprise et les élus leur ont souhaité la bienvenue.

Thomas Rouland, de LR Energies, a repris en 2019 l'entreprise "qui était déjà implantée sur la commune avec 16 salariés, et qui en compte désormais 40". L'entreprise passe d'une surface de travail de 70m² à 230m², "un plus grand espace pour mieux accueillir nos clients."

Basés sur Rennes, Claire et Sylvain Dupriez, de l'atelier Dupriez, s'installent sur la commune. "Nous sommes ravis de nous y installer, c'était important pour moi de faire quelque chose ici", affirme Sylvain Dupriez.



Thomas Rouland, de l'entreprise LR Energies, Sylvain et Claire Dupriez, de l'atelier Dupriez lors de l'inauguration de leurs nouveaux locaux, vendredi 13 octobre.